

愛の警告 (1サムエル 5:1-5)

うまくいくことを願っているのに、期待どおりにならず真逆の結果になるとき、ありえないと思ひ、とまどい、落胆して不安になることがあります。きょうの聖書箇所では、ペリシテ人が戦利品として奪った契約の箱を、自分たちのダゴンの神の宮に置いたところ、ダゴン像が倒れバラバラにされ、他の町に移動したら、その町にわざわいが起きたことが書かれています。この事件の中には、神様の愛のメッセージがあります。

まず、イスラエルに向かってのメッセージは、イスラエルが契約の箱があってもなくても良いと思っているゆえに、契約の箱をなくしてしまったということです。契約は、人間の唯一の希望であり、人生の唯一の答えが創世記3章15節の女の子孫、キリストだということです。キリストのない熱心に陥って、道徳、倫理、愛情、正義、願い成就にこだわるなら、キリスト教会だと言っても、中身は宗教と変わりません。キリストと告白していると言っても、まちがっているなら、ないほうがましです。その代表が、カトリック教会です。カトリックでは、キリストよりマリヤのほうが高められ、マリヤがキリストを助ける存在になっています。また、イエス様はパリサイ人に対して、自分も天国に入れず、他の人も天国に入れないようにしている(マタイ 23:13-15)と、まちがっていることを指摘されます。現代の教会は、神が人間になるはずがないと、霊的内容が抜けて、世のテーマを扱うところになっています。もはやそれでは、この世の光としての存在理由がないので、神様はないほうが良いと警告されるのです。行い、経済、正しいか正しくないかとこだわるより前に、いちばん大切なのは信仰であり、自分勝手にごりやくの信仰から出て来なさいと警告のメッセージを与えられているのです。

また、ペリシテへの警告は、この世に対する警告です。ダゴンが倒れ、わざわいがおそいかわかるのが、わざわいではなく、すでにこの世はわざわいの地であり、どんなことがあっても手に負えない暗やみの地であることを知らせて、警告されているのです。経済、技術、科学が発展しても、修行して、裕福になって、うまくいくと思っても、それは、バベルの塔のようなもので、勘違いにすぎないと知らせておられます。わざわいの地で頼るものは偶像で、偽物の神であり、裏に世の神と言われる悪魔、サタンが操っていると警告されるのです。悪魔、サタンは世の神(Ⅱコリント 4:4)と言われ、先祖を供養することは悪霊との交わりだ(Ⅰコリント 10:20)と警告されるのです。

契約の箱によって起きる事件によって、神様は、**世の人々に、キリストだけがまことの神、まことの希望であること、滅びの世に希望を託して、そこから出て来なさいと、愛の警告**をされているのです。

そして、イスラエル、つまり**信者には、なによりも正しい信仰をしっかりと持つことを願って**おられます。正しい信仰とは、**キリストが人生において、絶対的に必要だと告白**することです。キリストでない絶対的にサタンに勝つことはできません。悩んで、他の人に助けてもらっても、罪とのろいには勝てません。地獄の勢力にとらわれているところからは、出てくることのできないのです。どんなに肉的に願いがかなえられても、地獄の権威にとらわれているところからは出てくることのできない、生まれながら御怒りを受けるべき、のろいの運命の子です。いのちの根源である神様と会うこともできません。さまよい続けて、サタンの奴隷、罪過と罪によってたましいが死んでいる人生を送るしかないのです。そのような霊的な世界がわかるなら、

キリストが絶対的に必要だとわかります。悪魔は今も生きて、ほかのことを考えるようにさせ、キリストは絶対だと告白することを邪魔します。しかし、キリストから離れる理由は、まったくありません。聖書がそれを証言しています。キリストは絶対です。ノアの洪水事件、エステル、ダニエルと三人の友人の告白を通して、キリストは絶対だとわかりません。イエス様も、親、兄弟、親戚、すべて捨て、「わたしについてきなさい」と言われ、財産があることも、イエス様について行くのを邪魔する理由にはならないと言われています。パウロは王に向かって、キリストは絶対的に必要であることを告白しました。

神様は、愛のメッセージとして、世に向かっては、滅びの世から出て、悔い改めてキリストのところに来なさい(マタイ 11:28、ヨハネ 3:16)と言われ、信者に向かっては、キリストが絶対的に必要だと告白することを願っておられます。自分がほんとうに、無条件に優先して、キリストが絶対的に必要だと告白できるかを考えてみましょう。そして、キリストの告白を奪うものはなにもないと、絶対キリストを確認しましょう。そして、世に対する神様の願いを胸に抱いて、現場に戻ることを祈ります。

(<http://jremnant.com> に音声と動画が出ています)

1サムエル記 5:1-5 愛の警告

なるほど/ 神様は人の期待を裏切る出来事を通して人間に愛の警告をし、真のいのちと祝福へと導かれる。信者には、キリストの絶対的必要性を告白させ、世には、悔い改めてキリストに向かって来るようにされる。

ならば/ キリストの告白を妨げる一切のことを許さないようにしよう。世に対する神の願いを胸に刻んで、残りの生涯を伝道者として生きよう。

インマヌエル教会聖日メッセージ祈り文 (2020年2月9日)

1部: もっとも低いところで受けた答えと受ける答え (創 39:1-6)

もっとも苦しく、低いところにいるとき、当然性、必然性、絶対性を考えて、そこで神様の絶対計画、絶対契約、絶対答えを見つけるようにして下さることを感謝します。神様が私に与えられた明確なメッセージを握りますように。私の方法は神様の方法で WITH、Immanuel、Oneness の契約を握って勝利しますように。私の信仰生活は神様の時刻表を正確に見て挑戦しますように。神様のみことばの契約を正確に、実際に握ることが出来ますように。イエス・キリストの御名によってお祈りします。アーメン。

2部: 237か国に災いを防ぐ道を伝える神殿建築 (詩 91)

わざわい時代を生かす0.1%の最高の祝福の人として、伝道と宣教の隊列に中にいるようにして下さったことを感謝します。いと高き方の隠れ場で、福音を持って、祈りで味わい、伝える者になりますように。神様が約束して責任を負ってくださる伝道者の特権を持って、イエス・キリストの御名の権威を使いますように。237か国のために、わざわいを止める純粋福音、完全福音、ただ福音を伝える教会と神殿建築になりますように。ただイエス、ただいのち、ただイエス力、ただイエスいやしだけ伝えることが出来ますように。イエス・キリストの御名によってお祈りします。アーメン。